



# ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses  
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) ▪ [aracommunications@retiredamericans.org](mailto:aracommunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

21 de octubre de 2024  
Eventos de la semana pasada

## La Alianza de Wisconsin alerta que el candidato republicano al Senado Eric Hovde quiere aumentar la edad para jubilarse y organiza un almuerzo con energía sindical

Los miembros de la Alianza de Wisconsin, junto con jóvenes trabajadores, [realizaron una rueda de prensa conjunta](#) el lunes pasado, para exponer al candidato del ala extremista republicana GOP, **Eric Hovde**, por sus [comentarios](#) recientes en favor de aumentar la edad de jubilación para la gente hoy menor de 40 años. Él aumentaría [hasta los 72 años](#) la edad para poder jubilarse.



De izquierda a derecha, : Rich Fiesta; Stephanie Bloomingdale, presidenta de la AFL-CIO de Wisconsin; y Ross Winklbauer el lunes.

“Aumentar la edad para poder jubilarse es una afrenta para toda persona de Wisconsin que ha pagado con cada cheque salarial su contribución al Seguro Social, independientemente de su edad. Si la edad para poder recibir jubilación completa se aumentara de 67 a 69 años, el jubilado que recibe un sueldo mediano perdería miles de dólares de coberturas que ha pagado y que se ha ganado”, informó **Ross Winklbauer**, el presidente de la Alianza de Wisconsin.

“¿Y qué decir de los trabajadores que no tienen la capacidad de realizar un fuerte trabajo físico a una edad avanzada —añadió Winklbauer—. Ésta es una razón más por la que necesitamos

que **Tammy Baldwin** regrese al Senado”.

Después de la rueda de prensa, la Alianza de Wisconsin organizó su *Almuerzo Anual con Energía Sindical*. El senador **Bernie Sanders** (VT) fue el orador principal y abrió el evento. Habló sobre la importancia de la Administración del Seguro Social, el futuro del Seguro Social y los esfuerzos por aumentar las coberturas.



El senador Sanders, el lunes, en el podio.

El director ejecutivo de la Alianza, **Richard Fiesta**, quien también viajó a Milwaukee para participar en los eventos de ese día, reafirmó el mensaje de Sanders.

“En lugar de aumentar la edad para poder jubilarse, deberíamos hacer que los millonarios como Eric Hovde paguen su justa parte al sistema. Entonces tendríamos cómo pagar el aumento a las coberturas generales y garantizar que el Seguro Social exista para las generaciones futuras”, dijo Fiesta.

## La mitad de los votantes planean dar su voto anticipado

A menos de un mes para el día de las elecciones, el 5% de los votantes registrados dijo que [ellos ya emitieron su voto](#) (el 3% por correo y el 2% en persona), según indicó una nueva encuesta conducida entre el 4 y el 8 de octubre. Otro 47% dijo que ellos tienen planes de votar anticipadamente (el 20% por correo y el 27% en persona).

En total, el 52% de los votantes dijo que ellos tienen planes de dar su voto anticipadamente este año, mientras que el 44% piensa votar en persona el día de las elecciones. Eso es parecido a los resultados de un sondeo de *NBC News* conducido en un momento similar durante las elecciones intermedias de 2022.

El jueves, pasados menos de tres días completos de votación anticipada en el competido estado de [Georgia](#), el 10% de los votantes del estado había ya emitido su voto para las elecciones nacionales de 2024.

A nivel nacional, la división partidista entre los que votan anticipadamente y los que votan el día de las elecciones sigue siendo drástica, tras años en los que el expresidente **Donald Trump** y sus aliados republicanos han estado atacando la legitimidad del voto anticipado. Según [NBC News](#), la vicepresidenta **Kamala Harris** tiene 17 puntos de ventaja entre los que piensan votar antes del día de las elecciones o que ya votaron (57% contra un 40%). Trump lleva 21 puntos de ventaja entre los que planean votar el día de las elecciones (un 58% contra un 37%).

“Si usted puede, es buena idea votar anticipadamente y dejar su voto asegurado —comentó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Hacer eso ayuda a evitar inesperadas complicaciones el día de las elecciones, o retrasos para la entrega de votos por correo”.

## Cuidado con las estafas durante el período de inscripciones a Medicare

Este martes [comenzó](#) el período de inscripciones abiertas para Medicare. Los beneficiarios admisibles tienen desde el 15 de octubre hasta el 7 de diciembre para buscar en las posibilidades de compras y hacer cambios a sus planes médicos de Medicare y a los de Parte D para medicamentos recetados.

La Oficina de Mejores Negocios (BBB, por sus siglas en inglés) está alertando al público consumidor a estar pendiente de los estafadores que están utilizando el período de inscripciones como una oportunidad para robar información, al ofrecerles una “ayuda” falsa con la cobertura. La BBB ha proporcionado varios consejos para evadir las estafas de inscripciones:

- Cuidado con cualquier persona que sale de la nada y se pone en contacto con usted. [Healthcare.gov](#) y [Medicare](#) le brindan ayuda legítima para determinar qué plan es el correcto para usted. Si alguien le pide que pague, es un fraude. Nunca se inscriba por teléfono en un plan médico de Medicare o de medicamentos, excepto si fue usted quien les llamó primero.

- Cuidado con los regalos y los “análisis de salud gratuitos”. Mantenga un saludable nivel de escepticismo cada vez que un corredor de seguros le ofrece productos de regalo u otros pactos especiales.
- No confíe en un nombre o número de teléfono. Los expertos en estafas utilizan nombres que suenan muy oficiales, o esconden sus códigos de área para hacer que usted confíe. No caiga en eso.
- Guarde sus números que el Gobierno le asignó. Jamás ofrezca su número de identificación de Medicare, ni de Seguro Social, ni su información de plan de seguro, ni de banco, a alguien a quien usted no conoce.
- Vaya directamente a los portales electrónicos oficiales. Si quiere hacer cambios a su plan de seguro médico, visite directamente [Medicare.gov](https://www.Medicare.gov), [Healthcare.gov](https://www.Healthcare.gov), o la página del proveedor de seguro médico de su empleador. No haga clic en enlaces de mensajes sospechosos.
- Medicare nunca le va a llamar a usted para venderle nada, ni lo va a visitar a su casa. Medicare, o alguien que represente a Medicare, solamente le llamará y le pedirá información personal en situaciones limitadas.

Quien no esté seguro de haber sido llamado por Medicare o de si dio información personal a una persona que alegaba que era de Medicare, debe llamar al número 1-800-MEDICARE para reportarlo.

“Con frecuencia, las estafas comienzan con una llamada telefónica o un mensaje de texto que parece provenir de una agencia gubernamental —señaló **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. También es posible que los estafadores pregunten por un número de cuenta para inscribirlo a usted en lo que dicen que es un plan mejor del que ya tiene. Esto es una forma como comúnmente consiguen su información personal, para robarle su identidad y su dinero”.

## **Millones de estadounidenses que envejecen están enfrentando demencia ellos solos**

**Por Judith Graham, para *KFF Health News*.**

A la socióloga **Elena Portacolone** la tomaron por sorpresa. Muchos de los adultos de edad avanzada de San Francisco a los que visitó en sus casas para un proyecto de investigación, estaban confundidos cuando ella entró por la puerta. Se les había olvidado la cita o no podían recordar haber hablado con ella.

Parecía claro que tenían algún tipo de deterioro cognitivo, pero vivían solos.

Portacolone, profesora adjunta de la Universidad de California-San Francisco, se preguntó qué tan común era esto. ¿Alguien había examinado a este grupo? ¿Cómo se las arreglaban?

Cuando revisó los materiales escritos de investigación de hace más de una década, había poco. “Me di cuenta de que se trata de una población en gran medida invisible”, dijo.

Puede leer más [aquí](#).



---

Denise Baker, exanalista de la CIA, vive sola en Asheville, Carolina del Norte, en una casa con más de 100 años de antigüedad. Tiene problemas cognitivos relacionados con un derrame cerebral hace 28 años; tiene enfermedad de Alzheimer y un grave deterioro de la vista. Con la ayuda de algunos amigos artistas, hace vasijas de cerámica unos seis días a la semana. “Soy una persona muy independiente y encuentro que quiero hacer todo lo posible por mí misma”, dice Baker. “Me hace sentir mejor conmigo misma”. (Foto: Lorena Russell.)